SAINT-GENIS-L'ARGENTIÈRE VŒUX DU MAIRE

En 2019, la place de la Mairie et la rue du Tonkin seront rénovées, les abords de l'écoles sécurisés

Le maire, Christian Rivoire, a présenté ses vœux, samedi, aux habitants en présence des pompiers et de Christophe Guilloteau, président du Conseil départemental. Plusieurs points ont été abordés.

L'éclairage public

La collectivité continue à travailler sur l'éclairage public pour diminuer les coûts de fonctionnement et améliorer le matériel, avec des variateurs d'intensité lumineuse et l'extinction nocturne dans les secteurs lotis. Des candélabres économes et performants seront installés dans les secteurs de Lafay, la rue du soleil couchant, l'allée des Plaisances la zone du chemin des Écoliers, de la médiathèque et de la salle des sports.

Rénovation des espaces publics

À partir du 15 janvier, la voirie de la place de la Mairie et de la rue du Tonkin sera entièrement rénovée.

La protection des piétons aux



• Christophe Guilloteau, président du Conseil départemental, et le maire, Christian Rivoire. Photo DR

abords de la salle des fêtes, de la mairie et de l'école jusqu'à l'entrée du village, sera mise en œuvre. L'accessibilité à la mairie sera repensée et l'espace devant l'école agrandi. Les sorties d'écoles seront ainsi sécurisées. La vitesse des véhicules sera modérée pour la tranquillité de cette artère principale. Le chantier durera environ quatre mois. Le mairea remercié le président du Conseil départemental qui participe financièrement à cette opération

Divers

Le maire a remercié l'équipe de bénévoles qui s'active autour de Fabienne Redon, salariée de la médiathèque. Il a souhaité que chacun puisse utiliser le service public offert par la mise en place du réseau intercommunal de 23 médiathèques reliées par un outil informatique commun. 14 000 prêts de documents ont été effectués sur la commune, l'année dernière.

Il a aussi annoncé le passage, cet été, du Tour de France dans le village.

La campagne d'adressage avec les noms des voies et numéros des maisons est terminée.

Divers équipements ont été améliorés, dont la mise en place d'un radar pédagogique sur la route de Montromant, des jeux pour adultes au terrain de loisirs et l'accessibilité pour personnes à mobilité réduite autour de l'église.

Enfin, la colonne d'eau potable, située au cœur du village, a été changée, les travaux ont été gérés par le syndicat des eaux.

www.leprogres.fr

69B+1